
Protokoll zur  Sitzung am 24. September 2015
Beginn: 17 Uhr                        Ende: 18.30 Uhr
           
Ort: Haus der Begegnung, Raum 17
Anwesend: Alle Jupa-Mitglieder außer Tim S., Anna-Lena und Eltjie 

-Anna begrüßt alle Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Ladung zur Sitzung und die 
Beschlußfähigkeit fest.
-Das Protokoll der Sitzung vom 7.9 wird mit 8 Ja-Stimmen genehmigt.

1.Esens 2030 Vorgehensweise
Das Jupa beschließt, dass Anna, Wilke und Lars einen Termin mit dem 
Samtgemeindebürgermeister vereinbaren, um das Projekt neu anzugehen.
2.Berlinfahrt
Hartmut Scholz wird Kontakt zu den Wahlkreisbüros der Bundestagsabgeordneten Frau Evers-
Meier und Herrn Kammer aufnehmen und mögliche Termine abfragen. Dabei ist zu beachten, dass 
drei Jupa-Mitglieder ab März schulische Prüfungen haben werden. Anna berichtet über die 
Berlinfahrt 2013.
3. „Refugees are welcome“ 
Das Jugendparlament diskutierte das Thema mit unterschiedlichen Meinungen. Es gibt Ängste, 
dass zu viele Flüchtlinge kommen werden. Man weiss auch nicht, wer kommt (IS?). Andererseits ist
vielen bewusst, dass man diesen Menschen helfen muss. Es ist auch klar, dass wir die 
Einwanderung von jungen Leuten nach Deutschland brauchen. 
4.Das angebliche Verkehrsproblem in Holtgast hat sich nach einem Ortstermin als unbegründet 
herausgestellt. 

Verschiedenes:
- Ein junger Bürger bat um Klärung, ob die Grünanlage an der Ecke Marktstraße/Butterstraße 
einem Parkplatz weichen muss. Das Jupa besichtigte die Stelle und wird beim Stadtdirektor 
nachfragen und dem Bürger antworten.
- Wilke und Lars berichten von den Gesprächen mit den Direktoren der Real/- und Hauptschule. Sie
gaben beide ihr Einverständnis für die Infoverantstaltung im November.
- Wilke wird jetzt Termine für die Arbeitsgruppe „Planung einer Musikveranstaltung“ festlegen. 

-Die nächste Sitzung war für Donnerstag, den 15.10 vorgesehen. 
Sie muss verschoben werden, weil 4 Mitglieder sich dann im  
Praktikum befinden. Anna und Lars werden rechtzeitig einen 
neuen Termin bekannt geben.

Esens, 1.10.2015  

Protokoll:
Lars Janßen




